

Teléfono Fijo: 7375031 Celular: 3188565911 Cra 14 #14N-34 Local 2. Jardín Bolívar. Armenia Quindío Colombia Matrícula de Arrendador: 155

Venta: \$645.000.000

## Vendo apartamento Centenario













Se vende hermoso apartamento ubicado en una de las ciudades más encantadoras de Colombia, Armenia, en el departamento del Quindío. Con una amplia área de terreno, construida y privada de 77 metros cuadrados, este inmueble ofrece todo lo necesario para una cómoda y tranquila vida en un entorno privilegiado.

Este apartamento cuenta con dos habitaciones y dos baños, ideal para una familia pequeña o una pareja en busca de confort y bienestar. Además, tiene un garaje para proteger tu vehículo y brindar mayor comodidad. Una de las ventajas de este inmueble es que admite mascotas, lo que lo hace perfecto para aquellas personas que no quieren separarse de sus fieles compañeros.

Al ingresar al apartamento, te recibirán armarios empotrados, ideales para almacenar tus pertenencias y mantener en orden el espacio. Desde el balcón, podrás disfrutar de la hermosa vista de la ciudad y tomar un respiro de la rutina diaria. La habitación principal cuenta con un baño privado, garantizando mayor privacidad y comodidad.

Para mantener una temperatura ideal en todas las épocas del año, esta propiedad cuenta con calentador y clósets en todas las habitaciones. La cocina integral te brinda la posibilidad de preparar tus platillos favoritos con los mejores electrodomésticos. Además, cuenta con servicios básicos como agua, electricidad y gas domiciliario.

Otras características de esta propiedad incluyen una zona de lavandería y una cocina tipo americano, perfecta para compartir momentos con tus seres queridos mientras preparas deliciosas comidas. También cuenta con detección de humo, ideal para tu seguridad y la de tu familia.

En cuanto a las comodidades externas, podrás disfrutar de un acceso pavimentado y una amplia área social para compartir con tus vecinos y amigos. El edificio cuenta con ascensor, lo que facilita el traslado de compras o equipaje. Además, está ubicado cerca de centros comerciales, lo que te brinda una gran variedad de opciones para hacer tus compras.

Este apartamento está en una zona urbana, cercano a parques y con fácil acceso a transporte público. Además, cuenta con una zona residencial tranquila y segura, con vigilancia las 24 horas del día. También ofrece comodidades para personas con discapacidad, con bahías de parqueo y acceso a la oficina de negocios, ideal para aquellos que trabajan desde casa.

Entre las comodidades adicionales, este inmueble cuenta con una planta eléctrica y sala de internet, perfecta para trabajar o estudiar desde la comodidad de tu hogar. Cuenta con una zona para el depósito de basura y está ubicado sobre una vía principal, lo que facilita el acceso y la movilidad.

La propiedad cuenta con tanques de agua para garantizar el suministro en caso de escasez y una hermosa terraza donde podrás relajarte y desconectar del mundo. Además, forma parte de una vivienda multifamiliar, perfecta para aquellos que buscan un vecindario tranquilo y acogedor.

En resumen, este apartamento en la encantadora ciudad de Armenia, con todas sus características internas y externas, es la opción perfecta para quienes buscan un hogar cálido y confortable en una ubicación privilegiada. Aprovecha esta oportunidad de adquirir un pedazo de paraíso en una ciudad llena de historia, naturaleza y cultura. ¡Contáctanos hoy mismo y haz de este apartamento tu nuevo hogar!



Código: 9590956